

## **Engagement der MS Marc Aurel Tulln für Flüchtlingskinder im Libanon**

Der jährlich besuchte Friedenslauf von Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern, sowie Gästen der MS Marc Aurel Tulln konnte heuer Corona bedingt nicht in üblicher Form stattfinden. Trotzdem engagierten sich 25 Personen für Flüchtlingskinder in den Lagern im Libanon. Sie suchten sich Sponsoren oder Sponsorinnen und liefen in Eigenregie insgesamt eine Luftlinienstrecke von Tulln nach München. Damit wurde ein Betrag von € 824.- erlaufen.



### **Die Gruppe „MS Marc Aurel Tulln + Gäste“**

hat beim

**19. Friedenslauf**

**565 Runden**

(à 700 m)

nach eigenen Angaben

für benachteiligte Kinder  
zurückgelegt.

**Danke!**

